

# *Le président de la Syrie dialogue avec son homologue de l'Abkhasie*

---



Damas, 5 septembre (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al-Assad, et son homologue de l'Abkhasie, Raul Khadyimba, ont eu une rencontre à Damas, la capitale de la Syrie, comme pas préalable à la signature d'accords de coopération entre les deux pays.

Bachar Al-Assad a félicité son interlocuteur à l'occasion du 10e anniversaire de l'indépendance de l'Abkhasie. Il a souligné l'importance de l'activation des liens socio-économiques et culturels sur la base du consensus dans les positions politiques.

Le président de la Syrie a assuré que les accords qui seront signés au cours de la visite, constitueront une base pour bâtir des liens solides.

Pour sa part, Raul Khadyimba a exprimé sa gratitude pour la décision des autorités de Damas de reconnaître la souveraineté et l'indépendance de l'Abkhasie. Il a réitéré sa solidarité avec le peuple syrien et son leadership face au terrorisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170892-le-president-de-la-syrie-dialogue-avec-son-homologue-de-labkhasie>



**Radio Habana Cuba**